

In folgenden Rechtsgebieten beraten und vertreten wir Sie kompetent und umfassend:

- Arbeitsrecht
- Erbrecht
- Familienrecht
- Grundstücksrecht
- Immobilienrecht
- Kaufrecht
- KFZ-Recht
- Leasingrecht
- Ordnungswidrigkeitenrecht
- Sozialrecht
- Sozialversicherungsrecht
- Strafrecht
 - Betäubungsmittelstrafrecht
 - Jugendstrafrecht
 - Nebenklage- und Opferrecht
 - Steuerstrafrecht
 - Verkehrsstrafrecht
- Unfallregulierung
- Verkehrsrecht
- Verkehrsverwaltungsrecht
- Zivilrecht/Forderungseinzug



Parkplätze sind direkt vor der Kanzlei in großer Zahl vorhanden.



Anschrift
Haagstraße 14
86316 Friedberg

Telefon
(08 21) 48 67 07-0

Telefax
(08 21) 48 67 07-10

E-mail
anwaelte@greiner-kollegen.de

Internet
www.greiner-kollegen.de



Christine Greiner
Rechtsanwältin und Fachanwältin für Erb- und Familienrecht

Tilman Kotzschmar
Rechtsanwalt und Fachanwalt für Verkehrsrecht

Stephan Eichhorn
Rechtsanwalt und Fachanwalt für Straf- und Sozialrecht

Stefanie Ligas
Rechtsanwältin und Fachanwältin für Familienrecht

Stephan Reinold
Rechtsanwalt (bis 31.12.2025)

Peter Kratzer
Rechtsanwalt (in freier Mitarbeit bis 05/16)



RA Tilman Kotzschmar ist

VERTRAGS-
ANWALT

www.greiner-kollegen.de

Die Kanzlei

wurde im Jahr 1956 von Rechtsanwalt Dr. Heinrich Greiner als eine der ersten Anwaltskanzleien in Friedberg gegründet und besteht nunmehr bereits in der zweiten Generation.

Von Anfang an wurden nahezu alle juristischen Bereiche abgedeckt. Dabei sind wir stets darum bemüht, die Problemfälle unserer Mandanten einer außergerichtlichen Lösung, insbesondere unter Beachtung wirtschaftlicher Aspekte, zuzuführen.

Wo dies nicht möglich ist, führen wir die Prozesse für unsere Mandanten und können dabei auf eine langjährige Erfahrung zurückblicken.

Die zunehmend erforderliche Spezialisierung führt dazu, dass sich die Anwälte unserer Kanzlei auf ihre Fachbereiche konzentrieren und durch kontinuierliche Fortbildung eine qualifizierte Beratung und Vertretung der Mandanten gewährleisten.



**Rechtsanwältin
Christine Greiner**
**Fachanwältin für
Erbrecht und Familienrecht**

studierte an der Universität Augsburg und schloss dort ihre juristische Ausbildung im Dezember 1989 mit dem Zweiten Juristischen Staatsexamen ab.

Im Anschluss trat sie in die bereits seit 1956 bestehende Anwaltskanzlei ihres Vaters, des Kanzleigründers Dr. Heinrich Greiner, ein.

Rechtsanwältin Greiner bearbeitet vor allem das Erbrecht und Familienrecht sowie sämtliche Bereiche des Zivilrechts. Sie ist Fachanwältin für Erb- und Familienrecht und Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Familien- und Erbrecht im Deutschen Anwaltverein.



**Rechtsanwalt
Tilman Kotzschmar**
Fachanwalt für Verkehrsrecht

begann 1991 sein Studium an der juristischen Fakultät in Augsburg und schloss sich 1998 nach dem Zweiten Staats-examen der Soziätät an.

Rechtsanwalt Kotzschmar bearbeitet den Bereich Verkehrsrecht, welcher sich im Wesentlichen aus der Regulierung von Verkehrsunfällen, dem Verkehrsstrafrecht und den Verkehrs-Ordnungswidrigkeiten zusammensetzt. Weitere Tätigkeitsbereiche sind das allgemeine Zivilrecht, Vertragsrecht und Versicherungsrecht.

Rechtsanwalt Kotzschmar ist Fachanwalt für Verkehrsrecht und seit 2007 ADAC-Vertragsanwalt. Er ist Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Verkehrsrecht im Deutschen Anwalt-verein.



**Rechtsanwalt
Stephan Eichhorn**
**Fachanwalt für Strafrecht
und Sozialrecht**

begann sein Studium 1992 an der Universität Augsburg, nachdem er zuvor Beamter im mittleren Polizeivollzugsdienst der Bayer. Polizei war. Das Zweite Juristische Staatsexamen legte er im Jahr 2000 ab.

Er arbeitete von 2001 bis 2006 als Rechtsanwalt in Augsburg und wechselte mit seinem Kanzleisitz im Oktober 2006 nach Friedberg in die Soziätät.

Vorwiegend bearbeitet er das Strafrecht und Ordnungswidrig-keitenrecht sowie das Sozial- bzw. Sozialversicherungsrecht. Weitere Tätigkeitsbereiche sind das Arbeitsrecht sowie das allgemeine Zivilrecht.

Die Rechtsanwaltskammer München hat Rechtsanwalt Eichhorn die Titel Fachanwalt für Strafrecht sowie Fachanwalt für Sozialrecht verliehen.



**Rechtsanwalt
Stephan Reinold**
**Fachanwalt für Arbeitsrecht
(bis 31.12.2025)**

hat nach seinem Studium und Referendariat in Augsburg zunächst 1999 seine Kanzlei in Augsburg gegründet, bevor er 2001 seinen Kanzleisitz nach Friedberg verlegte und sich der Soziätät anschloss.

Rechtsanwalt Reinold ist Fachanwalt für Arbeitsrecht. Aber auch im allgemeinen Zivilrecht, insbesondere den Bereichen Miet- und Pacht-recht, sowie Verkehrsrecht steht er als kompetenter Ansprechpartner zur Verfügung.

Rechtsanwalt Reinold hat seine berufliche Tätigkeit als Rechtsanwalt zum 31.12.2025 beendet.



**Rechtsanwältin
Stefanie Ligas**
Fachanwältin für Familienrecht

absolvierte ihr Studium an der Juristischen Fakultät der Universität Augsburg. Bereits während des Referendariats war sie familienrechtlich tätig. Nach Abschluss des Studiums leitete Rechtsanwältin Ligas bis Mitte 2017 den familienrechtlichen Fachbereich einer mittelständischen Augsburger Anwalts- und Steuerkanzlei. Nach ihrem Wechsel nach Friedberg ist sie auch in unserer Kanzlei familienrechtlich tätig.

Frau Rechtsanwältin Ligas ist Fachanwältin für Familienrecht. Zusätzlich ist sie als gerichtlich bestellter Verfahrensbeistand tätig und hält als Dozentin Vorträge zu familienrechtlichen Themen.